

# COMMUNIQUÉ

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



**Edmonton, le 29 juin 2017** — Le conseil scolaire centre-nord est heureux d'annoncer la nomination de Grégory Lucien au poste de coordonnateur en communication et recrutement au bureau central.

Grégory est présentement conseiller en communication et animation communautaire pour les célébrations de la francophonie 2017. Auparavant, il a été conseiller en communication et marketing chez Exportech Québec.

Détenteur d'un baccalauréat en langue et communication de l'Université du Québec à Trois-Rivières, spécialisé en marketing et en outils web, il cumule déjà plusieurs expériences en journalisme et en communication.

Organisé, à l'aise avec le public, Gregory a démontré son sens de l'organisation dans ses emplois antérieurs. Entre autres, il a su établir une vision à long terme et un positionnement stratégique des organisations pour lesquelles il a travaillé.



Le Conseil scolaire Centre-Nord est convaincu que Grégory Lucien possède les qualités requises pour occuper le poste. Il sera en mesure d'appuyer l'équipe de direction dans la préparation du Plan de communication et les communications avec notre communauté pour assurer la visibilité du CSCN.

Pour plus d'information :  
Brigitte Martin  
Coordonnatrice aux ressources humaines  
780-468-6440